



El próximo lunes, **11 de noviembre**, se llevará a cabo la presentación oficial del libro "*Investigar para conocer, innovar para mejorar. La formación de docentes investigadores en Educación Inicial*", resultado de un Proyecto de Investigación Interinstitucional coordinado por el PhD José Luis del Río Fernández y auspiciado por la Organización de Estados Iberoamericanos-OEI. El evento tendrá lugar en las instalaciones del edificio del CIESPAL (Quito), en horario de **10:00-13:00**.

En el proyecto han participado seis universidades de Ecuador y una de Colombia, todas ellas adscritas a la Red de Investigación en Primera Infancia (RedPI).

En el marco del evento, el profesor José Luis del Río impartirá una conferencia titulada "Repensar la Investigación Educativa".